



Viaje a través del tiempo

Hace unos meses, la UCM hizo *honoris causa* a Ahmed Zewail, el creador de la femtoquímica. El científico egipcio escribió esta entretenida biografía en la que cuenta cosas realmente interesantes, aparte por supuesto de sus trabajos en el Caltech y de cómo llegó a obtener el Premio Nobel. Lo primero que llama la atención es su manera de elegir mujer. Relata Zewail que cuando estaba en su país de origen a punto de irse a Estados

Unidos decidió casarse con una mujer que le gustaba, pero con la que no había cruzado palabra. Fue a ver a sus padres y asunto arreglado. Curiosos son también sus compañeros de Berkeley practicando el streaking o algunos, pocos, roces racistas. Pues eso, antropología y mucha ciencia, muy bien explicada, por cierto.

PABLO LONGARES
estudiante de Filología